

LA PROTESTA Diario de la mañana

Redacción, Administración y Talleres: Perú 1537— U. T.: 0478 B. Orden.— Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA. Giros a M. Torrente

Fundado el 13 de Junio de 1897.

El gobierno de la plutocracia

El ciudadano es un tipo del ambiente que ignora casi siempre las variaciones que sufre el concepto de la ciudadanía...

No hay relación de afinidades entre la doctrina democrática y el proceso del capitalismo. A medida que aumenta la potencia de la clase privilegiada...

La plutocracia, que al ser dueña del dinero dirige con rumbo a sus intereses la máquina estatal...

Respecto al caso de Italia y de otros países lanzados a la desenfrenada carrera de la dictadura...

Ya hemos dicho que los dictadores son un producto de las circunstancias. Si un Mussolini triunfa en Italia...

No puede haber orgullo ni crédito en la forma en que se ha manejado el asunto de la huelga...

No siempre necesita el capitalismo el apoyo de un "hombre fuerte" para que gobierne a un pueblo con mano de hierro...

No siempre necesita el capitalismo el apoyo de un "hombre fuerte" para que gobierne a un pueblo con mano de hierro...

Un recuerdo al sacrificio

Hace 17 años que Radowitzy está en la cárcel. ¿Para cuando su liberación?

El 14 de noviembre de 1909 Simón Radowitzy entregó su libertad y su vida en un gesto ampliamente generoso...

Figuramos, camaradas, lo que habrá sufrido Radowitzy durante esos 17 años...

La justicia se venga así en el hombre que se atrevió a contravenir una de sus fórmulas más sagradas...

Labor positiva

El movimiento anarquista de la Argentina debería demostrar su consistencia y su vigor

Digase lo que se quiera, en este país el movimiento revolucionario, pese a su arraigo, a sus posiciones defendidas...

El anarquismo tiene ahora tareas más urgentes, más fundamentales que las disputas intestinas...

El ejemplo italiano. El partido realista francés, agrupado hasta hace poco en torno a "L'Action Française"...

En el número del domingo se ha detallado una poética tipografía que queremos explicar...

Filosofía del fascismo

Mussolini declara que, cueste lo que cueste, el fascismo debe desarrollarse. ¿Hacia un nuevo concepto jurídico del Estado?

¿Cuanto más repulivo se hace ante el mundo de los hombres medianamente sensibles y amantes de la justicia...

El fascismo se esfuerza por dar vida a una acción singular del Estado que recuerde la acción católica de otros tiempos...

¿Cualquier hombre o mujer que atente contra su vida o la del fascismo, morirá. Yo, por mi parte, no creo en la conveniencia...

¿Cualquier hombre o mujer que atente contra su vida o la del fascismo, morirá. Yo, por mi parte, no creo en la conveniencia...

¿Cualquier hombre o mujer que atente contra su vida o la del fascismo, morirá. Yo, por mi parte, no creo en la conveniencia...

¿Cualquier hombre o mujer que atente contra su vida o la del fascismo, morirá. Yo, por mi parte, no creo en la conveniencia...

¿Cualquier hombre o mujer que atente contra su vida o la del fascismo, morirá. Yo, por mi parte, no creo en la conveniencia...

¿Cualquier hombre o mujer que atente contra su vida o la del fascismo, morirá. Yo, por mi parte, no creo en la conveniencia...

Subscriptional information and other marginal notes.



